





## La Nueva España

25-2-2001

## El Insalud advierte a 700 diabéticos del cambio de composición de la insulina

A. RUBIERA

El Insalud de Gijón, en su nivel de Atención Primaria, ha remitido una carta personalizada a más de 700 diabéticos que constan en sus historiales para advertirles de la cita ineludible que tiene la mayoría de ellos el próximo miércoles, día 28, en sus centros de salud de referencia. Allí, durante toda la jornada, los diabéticos que estén a tratamiento con insulina inyectada en viales deberán entregar sus arsenales de jeringuillas y a cambio recibirán otras con una graduación diferente de la actual. El proceso de cambio se completará con el acopio el mismo día en las farmacias, previa presentación de receta, de nuevos envases de insulina. Los diabéticos deberán entregar los viales – pequeños botes de los que se extrae la insulina con una jeringuilla– que usan en la actualidad y todos los que tengan en su domicilio.

El proceso de cambio comenzó a gestarse hace más de un año, tiempo durante el cual el Ministerio de Sanidad ha ido desarrollando diversas acciones de planificación e información en todo el país. Sin embargo, el día 28 será clave en el proceso ya que el Ministerio no quiere que conviva el uso de envases nuevos y viejos, de ahí que el cambio deba realizarse todo en un mismo día. El origen de la transacción está en la unificación internacional de los preparados de insulina.

Servimedia: P° General Martínez Campos, 46 - 5°B. 28010 Madrid. Tlf: 91.391.39.31. Fax: 91.391.39.32/33. Web: www.servimedia.es.